



#### **NOTA INFORMATIVA**

# SACYR RENUEVA SU COMPROMISO CON EL BALONMANO Y SEGUIRÁ DANDO NOMBRE A LA LIGA SACYR ASOBAL **DURANTE LA TEMPORADA 2021/2022**

Madrid, 27 de julio de 2021.- Manuel Manrique, Presidente de Sacyr, y Servando Revuelta, Presidente de ASOBAL, han firmado hoy la renovación del acuerdo de patrocinio de la principal competición masculina del balonmano español. Sacyr volverá a ser 'title sponsor' de la Liga Sacyr ASOBAL en la temporada 2021/2022.

El acuerdo, suscrito por primera vez en febrero de 2020, incluye la utilización de la denominación Sacyr en todas las competiciones que organiza ASOBAL: Liga, Copa ASOBAL y Minicopa. La imagen de la Liga Sacyr ASOBAL se utiliza en todo tipo de soportes y promociones publicitarias de la marca y, además, tiene presencia en las retrasmisiones de los partidos que retransmite la App de LaLigaSportsTV y el canal en abierto GOL.

La unión de ambas entidades refuerza la proyección de la máxima categoría masculina del balonmano español y la del propio deporte, que cuenta con cerca de 100.000 federados y un fuerte arraigo social en muchas ciudades de la geografía española.

El Presidente de Sacyr, Manuel Manrique, ha destacado que acciones de patrocino como éstas forman parte de la aportación que las empresas deben hacer a la sociedad. "Supone que más niños y niñas puedan practicar balonmano, que la competición gane visibilidad y atraiga más interés, que los clubes se fortalezcan y que más marcas se fijen en ASOBAL como transmisores de sus valores", explicó Manrique.

El Presidente de ASOBAL, Servando Revuelta, ha señalado que "la renovación del acuerdo con Sacyr por una temporada más nos permite reforzar un vínculo muy fuerte con nuestro principal patrocinador que ya está dando sus frutos. La Liga Sacyr ASOBAL ha logrado ganar en visibilidad en un año muy complejo como consecuencia de la pandemia. Ahora encaramos el futuro con optimismo, con ganas de vivir el regreso de los aficionados a los pabellones y de volver a sentir toda la emoción y el espectáculo que garantiza la élite del balonmano español".

Dirección de Comunicación:

Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 5153 comunicacion@sacyr.com http://www.sacyr.com/es\_es/canales/canal-actualidad Síguenos en:







### **NOTA INFORMATIVA**

El acuerdo de la renovación del patrocinio se firmó en la sede de Sacyr en Madrid, como previa del sorteo del calendario de la Liga Sacyr ASOBAL 2021/2022 que volverá al formato habitual de 16 clubes compitiendo por el título en una fase regular conformada por 30 jornadas que arrancará el próximo sábado 11 de septiembre.

#### Mayor compromiso

Para Sacyr, dar nombre a la Liga representa una oportunidad para aumentar su compromiso con un deporte al que lleva ligado desde 2015. Recientemente, la compañía renovó por dos años su acuerdo de colaboración con la Real Federación Española de Balonmano.

## Una competición de referencia en Europa

ASOBAL fue fundada en 1984 por 13 clubes y, en la temporada 90/91, se disputó la primera Liga ASOBAL. La Liga Sacyr ASOBAL goza de prestigio en el viejo continente y, de hecho, cuenta con el actual campeón de Europa, el Barça. La Liga Sacyr ASOBAL se puede ver a través de la App de LaLigaSportsTV y del canal en abierto GOL que ofrece, semanalmente, el mejor partido de la jornada.

#### Acerca de Sacyr

Sacyr es una multinacional de infraestructuras, servicios y proyectos industriales. Desde hace más de 30 años, desarrolla proyectos sostenibles y rentables en los cinco continentes. Sacyr cuenta con más de 40.000 trabajadores capaces de transformar los retos en oportunidades, comprometidos con un futuro que quiere mejorar nuestras ciudades, nuestro medioambiente y nuestra vida diaria.

**Dirección de Comunicación:** Tfno.: + 34 91 545 52 94 / 5153

comunicacion@sacyr.com http://www.sacyr.com/es\_es/canales/canal-actualidad Síguenos en:

